

# Sitzungsprotokoll des

## Fachschaftsrates Musik und Musikpädagogik

**Datum:** 24.11.2022

**Teilnehmende:** Anton Breuer, Carolin Rogatz,  
Johanna Mecke, Anita Zastrow, Leonard  
Klusmeyer, Anton Wunderlich, Lilly Schmidt

**Entschuldigt:** Sophie Adel, Olga Antonina  
Iwanowska

**Beginn:** 11:00 Uhr

**Ende:** 12:00 Uhr

**Protokollführung:** Anton Breuer

**Redeleitung:** Anton Breuer



*Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)*

### TOP

1. Veranstaltungen
2. Weihnachtsfeier
3. Musikhaus-Orga
4. Sonstiges

#### 1. Veranstaltungen

- Musi-Quiz: -finanziell: Ausgaben gedeckt (Glühwein und Punsch alle)  
-sehr erfolgreich (Vielen Dank an Anita und Johann!)  
→in Zukunft: jedes Semester einmal wiederholen
- Wichteln: -viele Anmeldungen: bisher 18  
-wird ausgelost am Wochenende  
-"Beweise" an FSR schicken, werden dann ausgehängt
- Musiksalon-To-Go (Weihnachtsmarktsingen):  
-Straßenmusik rechtlich: unverstärkt und max. 1/2h  
-Spendenbox von Privatperson: dann aufteilen für Glühwein  
-Instagram und Aushang: Anton

#### 2. Weihnachtsfeier

- Finanzen: -Finanzplanung erstellt  
→ wenn viel Kinderpunsch, dann vlt. weniger Glühwein
- Programm: -schon viele Anmeldungen (12)  
→wichtig: Soundcheck für Bands im Vorhinein machen
- Corona: -vlt Tests bereitstellen, zum Testen aufrufen  
-klar machen: jeder darf Maske tragen etc.

### 3. Musikhaus-Orga

- fehlende Person im FSR Mail-Verteiler:      Johanna kümmert sich
- Spinde:                    -einige sind kaputt  
                                  →FSR könnte/sollte sich mehr drum kümmern
- Bandraum:                -Sönke engagiert sich viel für Ausstattung  
                                  -Benutzerordnung wurde geschrieben  
                                  -Musikpädagogik ist verantwortlich (stellen Instrumente etc.)  
                                  -Anita: Kommunikation FSR → Musikpädagogik  
                                  -Nutzungszeiten: Montag bis Samstag (18-22 Uhr)

### 4. Sonstiges

- Besuch im KuZe:        -AStA und anderen möchten auch T-Shirts bedrucken  
                                  -Florian Rumprecht macht Siebdruckmaschinen-Workshop  
                                  →Siebe und Farbe können vom Asta abgerechnet werden  
                                  →es müssen nur T-Shirts etc. gestellt werden  
                                  -Verantwortliche: Anton W. und Leo
- Subwoofer:                -in Kontakt mit anderen Fachschaftsräten  
                                  -VeFa-Antrag zur nächsten Sitzung (wahrscheinlich Januar)